

## Viernes Santo 2011. Procesión de Jesús Nazareno

El día 21 de abril, Jueves Santo, la procesión que correspondía, Jesús amarrado a la Columna, no pudo salir debido a las incremencias del tiempo.

Al finalizar los oficios el cielo amenazaba lluvia y las cofradías, muy acertadamente, decidieron no arriesgarse a que en cualquier momento un chaparrón arruinase la integridad de alguno de los pasos.

Decidieron realizar un encuentro dentro del recinto de la parroquia mientras la Banda de Música de Mengíbar interpretaba algunas marchas procesionales.

Ya, en la madrugada del viernes, correspondía de procesión de Nuestro Padre Jesús Nazareno, que al estar la noche en mejores condiciones se decidió que saldría por las calles de Mengíbar y así fue.

Este año con la novedad del cambio de recorrido pues, cambiaba a la calle Jose M<sup>a</sup> Lillo y por Hermanos Fernández se dirigió a la Calle Real.

Bueno pues ya teneis el vídeo en la web.

FOTOS    VIDEO